

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, con el tema “La intervención en los Programas Sociales”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Joaquín.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Gracias, diputada presidenta.

Con el permiso de mis compañeros.

Yo quiero en este espacio y en esta intervención resaltar que parece ser que no entendemos, avanzamos un paso y retrocedemos tres o cuatro o cinco y en este momento es importante resaltar el porqué de estos retrocesos, si bien estamos hablando de unidad, de consensos de diálogo,

no entiendo por qué hay compañeros que mencionan que esto no debe de ser un tema ni mayoritario, ni electoral, pero critican o quieren demeritar la intención de ayudar al que menos tiene y hablemos concretamente de Guerrero 3 millones 500 mil habitantes y siempre históricamente en los últimos lugares de educación, de salud, con Guerrero, Oaxaca y Chiapas y no ha habido gobierno ni presupuesto de 61 mil millones o más y no olviden también que prácticamente el 99 por ciento de lo que aquí se hace es de la federación, criticar los programas sociales me parece algo muy delicado e incluso cruel, porque no se debe diferenciar entre dejen de hacerlo porque perdemos en las

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 septiembre 2021

urnas, eso es concretamente hablando en charola de plata lo que quieren proponer y si a programas sociales vamos quienes han tenido oportunidades de ser gobierno no han visto verdaderamente por el que menos tiene, hablemos aquí de como se ha querido confundir a la gente con el Programa Prospera, un programa que pareciera ser que querían fomentar la producción y que se estuvieran teniendo hijos sin control alguno, es aterrador que en un Estado como Guerrero con tantas carencias, sin oportunidades de empleo, de trabajo se fomentara por 800 pesos el poder tener de manera equitativa que entre mas hijos pudieras tener, mas dinero te podían pagar.

Hoy que se reestructura los programas para dárselos directamente a la gente les pregunto cuántas personas de sus propias siglas y partidos porque ustedes insisten en poner las etiquetas de los partidos y eso debemos de dejarlo atrás, estamos aquí para legislar por el que menos tiene y para hacer

políticas públicas y legislar y exhortar a lo que le está doliendo a la gente, no es atacar un programa porque ha generado beneficios en las urnas, no lo veamos así, ha generado condiciones por lo menos de sobrevivencia que habían sido abandonadas, hoy se van directamente tan sólo puse un ejemplo y es una realidad contante para quienes van al territorio e incluso se les confunde con este mensaje que yo les comparto, no era así, no era la mejor forma de sacar adelante a la gente.

Hoy sabemos que quienes acceden al programa de adultos mayores, no nada más la magnitud de nobleza y de ganas de querer sacar adelante a un País que es como se ha dicho aquí de manera universal, cumple los 65 años y el programa es inmediato, tengas el extracto social económico que tengas, cosas que no se veían antes, cosas que tenemos que ver de manera directa y palpable, aprovecho para compartir que estos programas como lo debiese ser en el pleno no

comparto que tengan que ser negociados...

La Presidenta:

Diputado me permite.

Pudiera cerrar su intervención ya que se agotó su tiempo.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Perfecto.

Cierro diciendo, no comparto el hecho de que aquí o en los programas sociales se venga a negociar, la Ley no marca eso, la Ley marca que se viene a discutir, a debatir y a consensar, no a negociar porque eso es precisamente lo que la gente y el pueblo critica las negociaciones de los políticos, aquí es una Tribuna del pueblo y para el pueblo.

Gracias, presidenta.